

7月25日(日)桜町市民館にて防災講習会が行われました。各分野の講師を招き、桜町の河川氾濫の危険性、被災地における住民の自助の必要性などについて説明していただきました。また、避難所で使用されるクッションやパーテーションを組み立て、実際に使用感を試しました。廊下に展示してありました。廊下に展示してありました。半日がかりの講習会でしたが、多くの連区の方々が参加しました。半日がかりの講習会でしたが、多くの連区の方々が参加しました。

8月1日(日)、8日(日)の二日間にわたりてポンプ訓練が行われました。早朝5時開始と早い時間ではありますましたが分団員たちは気合十分で一生懸命訓練を行つていきました。今回の訓練は若手から中堅までの分団員の技術向上を中心として計画され、技術の偏りをなくすことを目指し行われました。また訓練内容も実際の消防活動に即したものだつたためベテランたちの指導にも熱が入り、訓練

8月21日(土)桜町校区もりあげ隊による花火の打ち上げがありました。昨年に続き2度目となる今年回ですが、前回に負けず劣らず華やかな花火で、まさに夏の風物詩といった様子でした。消防団も万が一にも花火による火災が起きないよう会場を警戒、パトロールしましたが、事前まで降っていた雨のおかげもありしつかり安全を確保することができました。



子供達とマンホールトイレを組み立てる



豊川市消防団PR動画

活動報告



クッションの使用感を確認

早朝ポンプ訓練



ポンプ操作を学ぶ分団員

打ち上げ花火



動画撮影の様子

連区防災訓練

お知らせ

豊川市消防団動画、桜町連区ホームページのリンクを掲載します。ぜひ両方ともチェックしてください！

豊川市消防団 桜町分団新聞

団	年度	号	報者	平
消防	分	年	任	駿
市	町	3	團	木
桜	令	2	責	
令	第	分	行	
第	桜	行	木	
発	行	木		
鈴				

日々災害に備え安心な生活を

8月16日(月)に豊川市消防団のアピールを目的とした動画撮影が行われました。桜町分団の分団員も出演し、完成した動画はインターネット上で公開されています。リンクを本誌末に掲載しますのでぜひご確認ください。

広報動画撮影

秋の防火パトロール

11月9日(火)から15日(月)の7日間、秋の防火パトロールが行われ、連日消防車で連区内の見回りを行いました。桜町分団と致しましても今後も火災防止に努めてまいりますが、桜町連区の皆様方に置かれましても引き続きより一層の火の用心を心がけていただくようお願い致します。



桜町連区HP